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Aos quatorze (14) dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze (2011), 1 

às nove horas e trinta e cinco minutos (09h35min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação das Atas das 5 

742ª e 743ª Reuniões Ordinárias; 3. Ordem do dia. Estiveram presentes os 6 

conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do Centro; Mônica 7 

Nóbrega, Vice-Diretora do Centro; Carlos José Cartaxo, Vice-Chefe do 8 

Departamento de Artes Cênicas; Rosilda Maria Sá G. de Medeiros, Chefe do 9 

Departamento de Artes; Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, Chefe do 10 

Departamento de Ciências Sociais; João de Lima Gomes, Chefe do 11 

Departamento de Comunicação e Turismo; Antonio Carlos Batista Pinto Coelho, 12 

Chefe do Departamento de Educação Musical; Mônica Mano Trindade, Chefe do 13 

Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Maura Regina da Silva Dourado, 14 

Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Geraldo Dias da 15 

Rocha Junior, Chefe do Departamento de Música; Saint-Clair Fernandes de 16 

Avelar Chefe do Departamento de Mídias Digitais; Nelson Torro Alves, Vice-Chefe 17 

do Departamento de Psicologia; Joana Belarmino, Vice-Coordenadora do Curso 18 

de Comunicação Social; Vanildo Mousinho Marinho, Coordenador dos Cursos de 19 

Educação Artística e de Licenciatura em Música; Mozart Vergetti de Menezes, 20 

Coordenador do Curso de História; Paulo Giovani Antonino Nunes, Coordenador 21 

do Curso de História – Movimentos Sociais do Campo; Olavo Antonio Saraiva 22 

Mendes, Coordenador do Curso de Mídias Digitais; Mônica Moreira Cury, 23 

Coordenadora do Curso de Bacharelado em Música; Lívia Marques Carvalho, 24 

Coordenadora da Pós-Graduação em Artes Visuais; Marcos Antonio Nicolau, 25 

Coordenador da Pós-Graduação em Comunicação; Carla Mary S. Oliveira, 26 

Coordenadora da Pós-Graduação em História; Teresa Cristina Furtado Matos, 27 

Coordenadora da Pós-Graduação em Sociologia. Constando quorum legal e 28 

justificada a ausência da professora Ana Montoia e do professor Marcelo 29 

Sitcovsky Santos Pereira, o senhor presidente do Conselho de Centro, o 30 

professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e iniciou a reunião com 1. 31 

Comunicações. a) com a palavra, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz sugeriu 32 

que fosse colocada na pauta da próxima Reunião Ordinária, a discussão do 33 

orçamento do ano de dois mil e onze; b) em seguida, o professor Ariosvaldo da 34 

Silva Diniz prosseguiu e informou acerca da existência de um recurso, do Centro, 35 

no valor de setenta mil reais para publicação de livros, além dos dez mil reais 36 

pertencentes a cada departamento; ele pediu o empenho dos chefes de 37 

departamento no que concerne à utilização desta verba até o mês de novembro 38 

do ano corrente; após algumas discussões deliberou-se a inserção deste assunto 39 

na pauta da próxima reunião; c) em seguida, o presidente deste Conselho 40 

comunicou que os laptops que seriam encaminhados aos departamentos estavam 41 

em processo de formatação; a Direção de Centro estava empenhando todo o 42 



esforço necessário para que estes sejam encaminhados o mais breve possível; d) 43 

o professor Antonio Carlos Batista Pinto Coelho informou acerca do início das 44 

atividades do curso de extensão de musicalização na infância; ele agradeceu o 45 

apoio da direção de Centro em disponibilizar as salas. Em seguida, o mesmo 46 

professor solicitou à Direção de Centro a inserção de um adendo no Edital do 47 

Concurso para Professor Efetivo do Departamento de Educação Musical; e) a 48 

professora Mônica Nóbrega parabenizou a iniciativa do professor Antonio Carlos 49 

em divulgar o que está acontecendo no seu departamento; em seguida, ela 50 

também parabenizou os Coordenadores dos Cursos de Teatro e de História – 51 

Movimentos Sociais do Campo, em virtude da excelente nota que os referidos 52 

cursos receberam dos avaliadores do Ministério da Educação; f) em seguida, a 53 

professora Mônica Nóbrega pediu aos Conselheiros que atentassem para as 54 

recomendações existentes na Portaria nº 1774/2011 da Pró-Reitoria de Gestão de 55 

Pessoas, no que concerne à marcação do período de férias para o exercício de 56 

dois mil e doze; g) o professor Olavo Antonio Saraiva Mendes, como presidente 57 

da Comissão REUNI do CCHLA, mencionou as situações das construções no 58 

Centro: (i) o problema da construção do prédio do Departamento de Mídias 59 

Digitais está sanado; (ii)  a construção dos dois blocos do Departamento de 60 

Música está parada há dois meses; (iii) os blocos C e D têm previsão de término 61 

para o mês de outubro; (iv) o bloco A deveria está terminado, mas em função do 62 

período das chuvas, o término está previsto para o dia quinze de outubro; 63 

finalizando a sua fala, o professor Olavo Antonio Saraiva Mendes ainda falou 64 

sobre a compra dos equipamentos para os Cursos de Letras, Tradução, Línguas 65 

Estrangeiras Aplicadas as Negociações Internacionais. Ele informou que alguns 66 

equipamentos não haviam sido licitados e que talvez fosse necessária a 67 

intervenção da Direção do Centro para que o recurso não fosse perdido; h) a 68 

professora Mônica Nóbrega informou que a professora Ana Taigy iria tomar uma 69 

atitude mais enérgica para que a construção do Bloco B termine o mais breve 70 

possível; i) a professora Carla Mary S. Oliveira comunicou acerca do III Seminário 71 

de História e Cultura Histórica que seria realizado entre os dias vinte e seis e vinte 72 

e oito deste mês; i) o professor Saint Clair Fernandes Avelar comunicou que o 73 

Departamento de Mídias Digitais vem enfrentando alguns problemas no que 74 

concerne à contratação de novos professores; ele complementa, dizendo que  a 75 

carga horária de todos  os professores está no limite; finalizando, ele informou 76 

que havia enviado inúmeras solicitações à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 77 

mas até então não havia recebido resposta. Em seguida, o presidente do 78 

Conselho passou para o segundo ponto da pauta, 2. Homologação das Atas da 79 

742ª e 743ª Reuniões Ordinárias; As atas foram colocadas para apreciação dos 80 

Conselheiros. Em votação: as atas foram aprovadas por maioria dos votos e uma 81 

(01) abstenção. Terminados os informes e após a aprovação das atas, o 82 

presidente do Conselho passou para a 3. Ordem do dia, fazendo a chamada dos 83 

seguintes processos: Votação dos processos: 1-Processo nº-23074.015191/09-84 

85. Relator (a): Mozart Vergetti de Menezes. Requerente: José Tavares de 85 

Andrade. Assunto: Revisão de Progressão Funcional. O relator expos o histórico 86 

do processo e disse que havia uma peça que o requerente havia solicitado para 87 

que fizesse parte do processo, mas a peça não estava paginada, portanto ele a 88 

desconsiderou. No seu parecer, o professor Mozart Vergetti de Menezes, depois 89 

de algumas considerações, pediu o arquivamento do processo, pois ele 90 

concordou com o recurso do professor José Henrique Artigas de Godoy, uma das 91 

peças presentes no processo. Em discussão, alguns esclarecimentos foram 92 

dados com relação ao processo. Colocado para apreciação deste Conselho, o 93 

parecer solicitando o  arquivamento do processo, foi aprovado por doze (12) votos 94 

a favor, dois (02) votos contrários e sete (07) abstenções. 2-Processo nº-95 

023/2011/DEMUS. Relator (a): Maura Regina Dourado. Requerente: Harue 96 



Tanaka Sorrentino. Assunto: Prorrogação de Afastamento para Defesa de Tese 97 

de Doutorado, até 28 de fevereiro de 2012. Colocado para apreciação deste 98 

Conselho, o parecer, favorável à solicitação do (a) requerente, foi aprovado por 99 

unanimidade dos votos. 3-Processo nº-087/2011/DP. Relator (a): Vanildo 100 

Mousinho Marinho. Requerente: Valdiney Veloso Gouveia. Assunto: Afastamento 101 

de Curtíssima Duração para o Exterior, no período de 24 a 28 de outubro de 102 

2011. Colocado para apreciação deste Conselho, o parecer, favorável à 103 

solicitação do(a) requerente, foi aprovado por unanimidade dos votos. 4-Processo 104 

nº-206/2011/CCHLA. Relator (a)-Rodrigo Freire de Carvalho e Silva. Requerente: 105 

Núcleo de Estudos e Pesquisas Afro-brasileiros e Indígenas – NEABI. Assunto: 106 

Solicitação de Institucionalização do NEABI. Colocado para apreciação deste 107 

Conselho, o parecer, favorável à solicitação do(a) requerente, foi aprovado por 108 

maioria dos votos e uma (01) abstenção. 5-Processo nº-23074.0092761/11-76. 109 

Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Bruno Pontes da Costa. 110 

Assunto: Revalidação de Diploma. O processo foi retirado de pauta pois o relator 111 

não estava presente na reunião bem como não enviou o parecer. 6-Processo nº-112 

23074.023630/10-11. Relator (a): Anderson D’Arc Ferreira. Requerente: Roani 113 

Borges Barbosa. Assunto: Revalidação de Diploma. O processo foi retirado de 114 

pauta pois o relator não estava presente na reunião bem como não enviou o 115 

parecer. 7- foram referendados os seguintes processos: (1) Processo nº-116 

23074.019915/11-20. Requerente: Hermes Origenes Duarte Vieira. Assunto: 117 

Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior. (2)-Processo nº-118 

23074.019916/11-92. Requerente: Milton Marques Junior. Assunto: Afastamento 119 

de Curtíssima Duração para o Exterior. Nada mais havendo a tratar, o senhor 120 

presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho Costa, 121 

Secretário Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 122 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 123 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 124 

membros presentes. João Pessoa, quatorze de setembro de dois mil e onze. 125 

Ariosvaldo da Silva Diniz_____________________________________________  126 

Mônica Nóbrega____________________________________________________ 127 

Carlos José Cartaxo ________________________________________________ 128 

Rosilda Maria Sá G. de Medeiros_________________________________ 129 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 130 

João de Lima Gomes________________________________________________ 131 

Antonio Carlos Batista Pinto Coelho_____________________________________ 132 

Mônica Mano Trindade_______________________________________________ 133 

Maura Regina da Silva Dourado________________________________________ 134 

Geraldo Dias da Rocha Junior_________________________________________ 135 

Saint-Clair Fernandes de Avelar________________________________________ 136 

Nelson Torro Alves__________________________________________________ 137 

Joana Belarmino____________________________________________________ 138 

Vanildo Mousinho Marinho____________________________________________ 139 

Mozart Vergetti de Menezes___________________________________________ 140 

Paulo Giovani Antonino Nunes_________________________________________ 141 

Olavo Antonio Saraiva Mendes________________________________________ 142 



Mônica Moreira Cury_________________________________________________ 143 

Lívia Marques Carvalho______________________________________________ 144 

Marcos Antonio Nicolau______________________________________________ 145 

Carla Mary S. Oliveira________________________________________________ 146 

Teresa Cristina Furtado Matos_________________________________________ 147 

Thiago Magno de Carvalho Costa______________________________________ 148 


